



**Aus der Krümelbande werden die MARIENKÄFER
Spielgruppe in der Ev. Kita Löwenzahn
mit neuer Leitung und neuem Namen**

Nach 5 Jahren Krümelbande verabschiedet sich das bewährte Team von Susanne Hofstetter und Martina Pointner, um sich neuen Aufgaben zu widmen. Mit Blumen und einem Lied von den Kolleginnen der Kita und mit einem Buchgeschenk des Trägers wurde die Arbeit von Susi und Martina noch einmal angemessen gewürdigt und den beiden für die schöne Zeit im „Team Löwenzahn“ ganz herzlich gedankt. Wir wünschen den beiden alles Gute für Ihre neuen Ziele und Wege.

Die Spielgruppe läuft wie gewohnt weiter – Mittwoch bis Freitag – zu den gleichen Zeiten.

Der Beginn der Spielgruppe ist dieses Jahr aber erst im OKTOBER 2022.

Bei Fragen melden Sie sich bei der Kita-Leitung: 08076-7219

Die neue Leitung der Spielgruppe, die jetzt „MARIENKÄFER-Gruppe“ heißt, sind **Annette Bartesch**, Erzieherin und **Madline Rebmann**, Kinderpflegerin. Die zwei neuen Kolleginnen wurden von Trägervertreter Jochen Knöchel und Kita-Leitung Maria Struve mit zwei Schokoladen-Käfern willkommen geheißen.



**Wir wünschen den beiden
viel Erfolg für Ihre Arbeit in der „Marienkäfer-Gruppe“
und freuen uns auf die neuen Kolleginnen im „Team Löwenzahn“.**

